



Auszug aus dem Beschlussprotokoll 26. Ratssitzung vom 7. Dezember 2022

1098. 2022/612

Beschlussantrag der SVP-Fraktion vom 30.11.2022:

Rückkehr des Gemeinderats in das Rathaus bis zur Sanierung des Gebäudes

Reto Brüesch (SVP) begründet den Beschlussantrag (vergleiche Beschluss-Nr. 1052/2022).

Sven Sobernheim (GLP) stellt den Ablehnungsantrag und begründet diesen.

Namens des Stadtrats nimmt der Vorsteher des Hochbaudepartements Stellung.

Der Rat lehnt den Beschlussantrag mit 36 gegen 76 Stimmen (bei 1 Enthaltung) ab.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat